



Zeit und Ort:	04.06.2018, 20:00 – 23:25 Uhr, GeZi
Teilnehmer:	Saskia Ellermann-Vitsos (SE) Jürgen Först (JF) Petra Heß (PH) Bodo Knüppel (BK) Wolfgang Hoesch (WH) Manfred Buddrus (MB) Heike Böhm-Hämmerle (HBH) Gast: Helga Hoesch (HH)
Abwesend:	Stephan Lehle (SL) Christian Behret (CB) Franz-Peter Stümper (FPS)
Protokoll:	Saskia Ellermann-Vitsos (SE)

Top 1 Sanitärausstattung

PH und HH waren mit Herrn Landenberger bei Reisser Bad, um die Sanitärausstattung anzuschauen und eine Vorauswahl zu treffen. Petra Hess hat die Bemusterung im Vorfeld der Vorstandssitzung verschickt. Es muss noch geklärt werden, mit welchen Drückergarnituren die Duschen ausgestattet werden müssen. Herr Landenberger macht jetzt die Ausschreibung mit der erstellten Leistungsbeschreibung. Wenn die Angebote da sind, entscheiden wir unter Berücksichtigung des Budgets welche Ausführungen wir nehmen.

Top 2 Bepflanzung, Außenmöblierung

Bepflanzung: PH präsentierte den Bepflanzungsvorschlag von Herrn Beutel (Fa. Grünstil) für den Pflanzstreifen zwischen Terrasse und Platz 3 und dem Pflanzbeet vor dem Restaurant. Geplant sind pflegeleichte, robuste Pflanzen. Der Vorschlag für das Pflanzbeet zwischen der Terrasse und der Eiche fehlt noch. Außerdem benötigen wir noch eine Kostenaufstellung aller geplanten Pflanzen. PH kümmert sich darum. Die Bepflanzung sollte möglichst bald erfolgen und ist in Eigenleistung geplant!

Außenmöblierung: PH hat einen Vorschlag/Angebot für Kunststoffstühle/Tische erhalten. Sie organisiert einen Musterstuhl zum Probesitzen als Entscheidungsgrundlage. Es wäre schön, wenn wir noch vor den WaBu-Open eine neue Bestuhlung hätten.

Top 3 Sonnwendfeier

Die Band wird im Pavillon spielen. Alle Werbemaßnahmen stehen.

Die Kasse, Ausgaben für Getränke und Essen werden unter den neuen Pavillons auf dem oberen Parkplatz aufgestellt.

MB spricht mit Fam. Gadze über die Aufteilung der Arbeiten.

Fleisch/Würste kaufen wir beim Glasbrenner (Vorteil: gute Qualität und wir können auch noch am Abend zusätzlich benötigtes Fleisch/Würste bekommen!)

Getränke und Biergarnituren sind bereits bei Getränke Rebmann bestellt.

Für die Bewirtung brauchen wir Ständdienste, Bodo fragt bei den Mannschaftsführern an. Wir benötigen 3 Teams mit jeweils 6-7 Personen.

MB spricht Christian Behret an, ob die aktiven Mannschaften auf Platz 5 & 6 mit Flutlicht spielen wollen und PH fragt nach, ob wir das WTB-Mobil bekommen können.

MB klärt mit dem TSV, ob es eine Veranstaltungsversicherung gibt.

Top 4 Auslastung Halle und Freiplätze

Auf den Freiplätzen ist die Auslastung stabil. In der Halle sinkt die Auslastung deutlich. Wodurch können wir die Auslastung erhöhen?

Ideensammlung:

- Hobbytreff für Schnupperer auch im Winter
- Saturday Night Turniere

Hallenabos müssen bis 30.6.2018 gekündigt werden, WH wird einen Hinweis in den Stadtnachrichten veröffentlichen.

TOP 5 Schnuppermitglieder

Schnuppermitglieder müssen mindestens 18 Jahre alt sein, Kinder machen eine Vollmitgliedschaft oder trainieren bei Haiko. Eine erneute Schnuppermitgliedschaft ist nach 5 Jahren wieder möglich.

Programm zur Mitgliederrückgewinnung: wenn ein Mitglied wieder zurück in den Verein kommt, beträgt der Vereinsbeitrag im ersten Jahr einen reduzierten Beitrag von 75€.

Im Moment gibt es 13 Schnupperer, voraussichtlich werden es 20.

TOP 6 Bericht zur Bautätigkeit

Die erste Zwischenabnahme der Terrasse ist erfolgt. Fa. Grünstil wird in den nächsten Tagen die noch offenen Arbeiten (Fugen zwischen den Platten mit Splitt füllen!) durchführen

Am 5. Juni treffen sich Herr Landenberger, PH, HH und MB bei der Fa. Kemmler in BBN zum Aussuchen der Boden/Wandfliesen.

Für die Verbandsrunde wollen wir unsere Anlage etwas „aufhübschen“!

BK und MB kümmern sich um die Anbringung der Blenden am Restaurant und über dem Eingang.

Ab 4.8.2018 soll der Küchenbereich abgerissen werden, dafür benötigen wir viele Helfer.

Werden wir nach der nächsten Vorstandssitzung aktiv angehen.

TOP 7 Finanzen

Finanz- und Budgetstatus ist unauffällig.

Top 8 Terminierung der Hallensaison 2018/19

24.09.2018-28.04.2019 (= 31 Wochen)

Anfang September werden die Mitglieder informiert.

Top 7 Sonstiges

DSGVO: der Hauptverein kümmert sich darum, was angepasst werden muss, und informiert die Abteilungen.

Anregung aus der Mannschaftsführersitzung: können wir ein Sonnensegel an Platz 5 & 6 installieren, damit die Mannschaften, die auf den Plätzen 4-6 ihre Verbandsspiele spielen, Schatten haben. Jürgen Först hat diese Bitte auf Wiedervorlage für das Budget 2019. Dieses Jahr ist das nicht möglich.

Langohr-Stiftung: wenn wir Jugendevents machen, können wir über die Langohr-Stiftung eine Förderung dafür bekommen.

Nächster Termin: 09.07.2018 um 20 Uhr

Waldenbuch, 04.06.2018



Saskia Ellermann-Vitsos
Schriftführerin



Manfred Buddrus
stellv. Abteilungsleiter